

"Huschi.de - Sport, Spiel, Spaß und Internet" hieß das alte Motto. Es sollte eine Artikel-Sammlung unter WCMS zu allen meinen Hobbys werden. Aber bevor die Artikel wirklich ansteigen konnten kam das neue Buzzword "Weblog" in aller Munde. Also folgte auf <http://blog.huschi.de> ein Wordpress-Blog der weitaus aktiver lief als Huschi.de.

Beides langweilte auf die Dauer. Aber dennoch brauchte ich ein Portal für alle Artikel und Fundstücke meines Lebens, die eben nicht in [Huschi.net](http://Huschi.net) oder auf der neuen kommerziellen Präsenz [Consult-N.de](http://Consult-N.de) passen.

Dazu mochte ich die Unsicherheit von Wordpress und das gewöhnungsbedürftige Artikel-System von WCMS nicht mehr.

So kam bereits früh die Idee alles in Einem zu bauen. Entweder mit Typo3 oder Joomla.

Aufgrund der vielen Arbeiten des letzten Jahres an Joomla-Projekten war es mein Favorit.

Es folgt bald ein Artikel wie und mit welchen Erweiterungen ich Joomla zu diesem Blogging-System umfunktioniert habe.